

御所湖随想

H26年2月 No.64

クリーン作戦

お礼と掲載が大変遅くなりましたが、御所湖広域公園内で、小学生と中学生および地域の方々によるクリーン作戦が行われましたのでご紹介いたします。

手つなぎ広場 「よみがえれ私たちの街 盛岡・繫中流木撤去、ゴミ拾う」

(岩手日報平成 25 年 8 月 29 日紙面題字)

8月9日の豪雨で大きな被害を受けた盛岡市繫地区にある公園内の施設「手つなぎ広場」において暑い中、流木の撤去やゴミ拾いをしてくださいました。この活動は、御所湖の清流を守る会(高橋金兵衛会長)の活動の一環で、同中全校生徒 16 人と教職員、地域の方々が参加し、8月28日に行われました。本当にありがとうございました。



ファミリーランド「落葉掃きと遊具の拭き掃除 雫石・安庭小学校」

11月14日 ファミリーランドのそばにある雫石町立安庭小学校の児童 55 名が、秋晴れのもと園内の落葉掃きと、遊具の拭き掃除をしてくださいました。安庭小学校は、5月にはウォークラリー、6、7月は1、2年生の遠足などに使用してくれています。また、6月には尾入野湿生植物園で自然観察会、8月には町場地区園地でなべっこ遠足にも利用しています。

それらのお礼もこめ児童たちは一所懸命に掃除をしてくださいました。

本当にありがとうございました。春になったらまた遊びに来てくださいね。



クリーン作戦がごみを捨てる人の心も

きれいにしてくれるといいな・・・

ゆきがとけて♪・・・つくーしのが

はずかーしげに顔を出します♪

ではなくて・・・冬に捨てられた ゴミが

はずかーしげに顔を出して フンフン☹なのです。

